

## Jalin Silaturahmi, Kapolres Pekalongan Undang Sejumlah Tokoh

Edi Purwanto - [PEKALONGAN.INDONESIASATU.ID](http://PEKALONGAN.INDONESIASATU.ID)

Feb 17, 2022 - 15:27



Pekalongan -Jelang pilkades serentak 2022, Kepolisian Resor Pekalongan bersama tokoh lintas agama mengajak menciptakan situasi keamanan agar tetap kondusif. Kegiatan yang dikemas dengan silaturahmi bersama ini, diikuti Forum Kerukunan Umat Beragama (FKUB) Kab. Pekalongan di Rumah Makan Kampung Damai Karanganyar.

Kapolres Pekalongan AKBP Dr. Arief Fajar Satria, S.H., S.I.K., M.H., menuturkan

jika peran semua tokoh sangat diharapkan untuk menjaga Kab. Pekalongan agar tetap aman, damai dan sejuk. Apalagi, jelas dia, pilkades serentak akan digelar di Kab. Pekalongan pada tanggal 23 Februari mendatang.

Dalam rangkaian acara tersebut, Kapolres Pekalongan mengucapkan terimakasih kepada Tokoh Masyarakat, Tokoh Agama, dan Tokoh Pemuda Kabupaten Pekalongan yang telah berkesempatan memenuhi undangan kegiatan silaturahmi ini.

"Saya atas nama institusi dan secara pribadi sangat berterima kasih atas peranannya dalam membantu tugas Polri secara komprehensif dalam hal penanganan Covid-19 di wilayah Kabupaten Pekalongan serta mendukung kondusifitas Kamtibmas," kata Kapolres, Kamis (17/2/2022) .

Kapolres mengajak, agar para tokoh secara bersama melakukan percepatan dan peningkatan penanganan Covid-19 guna memutus mata rantai penyebaran virus corona di wilayah Kabupaten Pekalongan. "Saat ini Kabupaten Pekalongan secara umum sudah menunjukkan arah yang baik untuk keluar dari zona Covid-19," ujar Kapolres Pekalongan.

AKBP Arief pun menjelaskan, pilkades serentak saat ini berbeda dengan pelaksanaan pesta demokrasi tingkat desa sebelumnya. Pilkades yang akan digelar 23 Februari mendatang nanti, semuanya wajib menjalankan protokol kesehatan secara ketat.

"Situasi saat ini masih pandemi, dan tentunya pelaksanaan pilkades jangan sampai menimbulkan cluster baru penyebaran Covid-19. Oleh karena itu, kami meminta dukungan para tokoh untuk membantu mensosialisasikan prokes serta vaksinasi," kata Kapolres.